

**mgm technology partners gmbh**  
Richard-Wagner-Straße 2-4  
96047 Bamberg

Tel +49 951 / 160 979-660  
Fax +49 951 / 160 979-288



## Anfahrtsbeschreibung

### Anreise mit den öffentlichen Verkehrsmitteln:

- Ankunft Bahnhof Bamberg
- Busse mit der Anzeige ZOB (Zentraler Omnibus Bahnhof) nehmen
- Bis Endstation (ZOB) fahren
- Vom ZOB aus gehen Sie ca. 5 Minuten zu Fuß
- **Alternative:** Linie 901 mit direkter Verbindung vom/zum Bahnhof hält direkt vor dem Büro.

### Anreise mit dem PKW:

Fahren Sie in die Richard-Wagner-Straße. Biegen Sie auf Höhe der Hausnummer 2-4 kurz nach dem Gebäude (große Steintreppe) links ab. Bitte benutzen Sie die Kfz-Parkplätze im Hinterhof.

### Empfang:

Der Empfang befindet sich im Erdgeschoss.  
Die Klingel am Haupteingang befindet sich links neben unserem mgm-Firmenlogo.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

## Driving directions

### Arrival by public transport:

- Arrival Bamberg train station
- Take buses with the indication ZOB (Zentraler Omnibus Bahnhof)
- Drive to the terminal station (ZOB)
- From the ZOB you walk about 5 minutes
- **Alternative:** Line 901 with direct connection from/to the station stops directly in front of the office.

### Arrival by car:

Drive into the Richard-Wagner-Straße. Turn left at number 2-4 shortly after the building (large stone staircase). Please use the parking spaces in the backyard.

### Reception desk:

The reception is located on the first floor.  
The bell at the main entrance is on the left side next to our mgm company logo.

We are looking forward to your visit!

